

8/21 平成21年度めんそれ沖縄クリーンアップキャンペーン表彰受賞報告

県道10号線屋慶名西交差点付近で、美化活動や清掃活動などを行っている「あやはしをきれいにする女性の会」が、美ら島沖縄づくりに貢献した功績が認められ、めんそれ沖縄県民運動推進協議会より表彰されました。



8/22・23 埼玉・与勝、高江洲少年サッカー交流大会

今年で22回目となる交流大会が、市与那城総合公園陸上競技場で行われました。

埼玉県から選手と保護者ら約80人が来県し、親善試合のほか、世界遺産勝連城跡の見学や海水浴などで市内の児童と交流を深めました。



8/31 平成21年度沖縄県スポーツ少年団ソフトボール交流大会優勝報告

7月4、5日の両日、沖縄市総合運動場サブグラウンドで行われた大会で、少年野球チームの安慶名ジャイアンツが見事優勝を収め、8月21～23日に鹿児島県で行われた九州大会へ出場しました。



8/31 第7回全国スポーツ少年団交流大会兼第29回九州ブロックスポーツ少年団交流大会予選優勝報告

8月18、19日の日程で行われた大会で、小学生女子バレーボールチームの伊波レインボーズが見事優勝の栄冠を手にし、来年3月に広島県で行われる全国大会への切符を手にしました。市役所を訪れた選手や監督ら関係者が、優勝の喜びと全国大会への抱負を語りました。



伝統ある沖縄空手で世界を制す

2009沖縄伝統空手道世界大会入賞報告

8月15日、県立武道館において沖縄伝統空手世界大会が、世界の43か国から774名が参加して行われました。

沖縄県代表としてうるま市出身の選手9名が出場し、成年男子の棒で伊波光忠さんが、成年女子の棒で山城若菜さんが、見事優勝の栄冠を手にし、その他の選手も入賞しました。8月26日、市役所を訪れた選手や関係者が、島袋市長、榮野川副市長に大会報告と次大会への抱負を語りました。



世界大会で見事入賞を果たした選手たち

九州大会優勝に続き、沖縄県135校の頂点に

第29回九州ブロックスポーツ少年団ミニバスケットボール交流大会・第32回県夏季大会優勝報告

6月の中頭大会を制し、8月に福岡県で行われた九州大会に出場した安慶名小学校女子ミニバスケットボールチームが、スピードある粘り強いプレーで見事優勝の栄冠を手にしました。

また、8月22、23日の両日、135チームが出場して行われた県大会でも見事優勝を収め、来年1月に大分県で開催される九州大会の切符を手にしました。8月31日、市役所を訪れたメンバーが、その喜びと九州大会への抱負を語りました。



県大会を制し、九州大会への切符を手にしたあけな小ミニバスケットボールチームの選手たち